

Stadtpräsident Friedrich-Wilhelm Strohdiek eröffnet die Sitzung um 10.05 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zum Gedenken an die Opfer der Katastrophe in Japan wird eine Schweigeminute eingelegt.

Ratsherr Fricke hat mit Schreiben vom 15.03.2011 erklärt, sein Mandat und damit verbunden den Fraktionsvorsitz der Ratsfraktion Die Grünen / ALN zum 30.04.2011 niederzulegen. Herr Stadtpräsident Strohdiek dankt für das kommunalpolitische Engagement und die gute Zusammenarbeit und überreicht einen Blumenstrauß. Entsprechend äußern sich die Fraktionsvorsitzenden Frau Krebs und Herr Hering in einer persönlichen Erklärung. Sämtliche Fraktionsvorsitzende schließen sich an. Es werden weitere Präsente überreicht.

Herr Friedrichsen nimmt in seiner Rolle als Protokollführer letztmalig an einer Ratsversammlung teil, bevor er in den Ruhestand geht. Herr Stadtpräsident Strohdiek und die Fraktionsvorsitzenden sprechen Ihren Dank aus.

Als „Dankeschön“ werden Blumensträuße überreicht.